



Herzlich willkommen in Würenlos!

Liebe Eltern

Damit Sie sich in unserem kinderreichen Dorf rasch zu Hause fühlen und leicht Kontakte mit anderen Eltern und Kindern knüpfen können, finden Sie nachfolgend unsere Angebote. Besonders fremdsprachigen Familien helfen diese Kontakte, die deutsche Sprache rascher und einfacher zu erlernen. Ihre Kinder erhalten dadurch einen leichteren Schulstart. Wir hoffen, dass Sie das eine oder andere Angebot anspricht. Weitere Informationen finden Sie unter **www.wuerenlos.ch**.

Unsere Angebote

Chrabbelgruppe (für Babys und Kinder bis 3 Jahre)

In der Chrabbelgruppe treffen sich Mütter und Väter mit ihren Kleinen an einem Morgen oder Nachmittag pro Woche, um zu spielen und Erfahrungen auszutauschen.

Kontaktperson: Vedrana Sikiric

Tel.: 079 726 42 20

E-Mail: vedranasikiric@hotmail.com

Spielgruppe (für Kinder ab 2½ Jahren bis Kindergartenentrtritt)

In der Spielgruppe wird 1-2 Mal pro Woche gespielt, gesungen, gemalt, geknetet, Geschichten erzählt und vieles mehr. Es ist oft auch eine erste Ablösung von den Eltern und ideale Vorbereitung für den Kindergarten. Eine ausgebildete Spielgruppenleiterin betreut und begleitet die Kinder.

Tarife und Informationen: www.spielgruppe-wuerenlos.ch

Kontaktperson: Doris Kloter

Tel.: 076 261 88 66

E-Mail: info@spielgruppe-wuerenlos.ch

Waldspielgruppe (für Kinder ab 2½ Jahren bis Kindergartenentrtritt)

In der Waldspielgruppe "Sunneschtrahl" in Wettingen kann jedes Kind die Natur entdecken. Unsere ausgebildeten Leiterinnen fördern individuell die Selbständigkeit und das Selbstvertrauen der Kinder in die Natur. Durch die Bewegung und das Spielen im Wald wird die Fein- und Grobmotorik, die Fantasie und Kreativität des Kindes gefördert.

ELKI-Wald am Donnerstag: ein naturpädagogisches Naturerlebnis für Familien mit Kindern bis 3 Jahre.

Tarife und Informationen: www.waldspielgruppe-wettingen.ch

Kontaktperson: Isabelle Snétivy

Tel.: 076 305 25 66

E-Mail: info@waldspielgruppe-wettingen.ch

MUKI/ELKI-Turnen (für Kinder ab 2 Jahren bis Kindergartenentrtritt)

Im MUKI/ELKI-Turnen treffen sich Mütter und Väter mit ihren Kindern einmal pro Woche in der Turnhalle, um gemeinsam zu spielen und zu turnen.

Kontaktperson: Iris Gebistorf

Tel.: 076 320 34 44

E-Mail: elki@tvwuerenlos.ch

Kinderturnen (für kleine und grosse Kindergartenkinder)

Im Kinderturnen treffen sich Mädchen und Buben in der Turnhalle zum gemeinsamen Turnen und Spielen.

Kontaktperson: Manuela Moser

Tel.: 078 723 37 36

E-Mail: kitu@tvwuerenlos.ch

Babysitting

Einmal wieder in Ruhe in den Ausgang gehen oder Termine wahrnehmen? Der Familientreff organisiert die Babysitter-Vermittlung. Die vermittelten Babysitter haben alle den obligatorischen Kurs des Schweizerischen Roten Kreuzes absolviert und sind bestens vorbereitet.

Kontaktperson: Evelyn Windisch

Tel.: 056 424 16 69

E-Mail: babysitter@tbwnet.ch

KinderOase (für 3-monatige bis 12 jährige Kinder)

In der KinderOase wird eine professionelle Tagesbetreuung der Kinder in drei Altersgruppen angeboten. Fachkräfte betreuen und fördern die Kinder individuell.

Die KinderOase ist von Montag bis Freitag von 6.30 Uhr bis 19.00 Uhr geöffnet.

Tarife und Informationen: www.kinderoasen.ch

Kontaktperson: Barbara Cook (Geschäftsleitung)

Tel.: 076 424 07 01

E-Mail: barbara.cook@kinderoasen.ch



A warm welcome to Würenlos!

Dear Parents

Here are some tips to help you settle in and make contact with the many families who live in our village. These contacts are particularly useful for foreign families to help you learn the German language quicker and easier. They are even more important for your children who will then have a much easier start in school. We hope that one of these options appeal to you. For further information, please contact www.wuerenlos.ch.

What we offer

Chrabbelgruppe (mums / dads and tots group for babies up to 3 years old)

In the Chrabbelgruppe, mothers and fathers meet with their youngsters in the morning or in the afternoon to play and exchange experiences once a week.

Person to contact: Vedrana Sikiric

Phone: 079 726 42 20

E-Mail: vedranasikiric@hotmail.com

Spielgruppe (playgroup for children aged between 2½ and entry in "Kindergarten")

In the playgroup, children meet once or twice a week to play, sing, paint, listen to stories...and a lot more. Very often, it is the first stay alone, without parents around, and therefore a good experience before the Kindergarten. The lessons are under the supervision of a qualified play leader.

Costs and more information: www.spielgruppe-wuerenlos.ch

Person to contact: Doris Kloter

Phone: 076 261 88 66

E-Mail: info@spielgruppe-wuerenlos.ch

Waldspielgruppe (forest playgroup for children aged between 2½ and entry in "Kindergarten")

In the Waldspielgruppe "Sunneschtrahl" every Child can explore the nature. Our accomplished supervisor's encourage the individual independence and self-confidence from the children to the nature. With exercises and games in the Forest, the fine and rough motor manipulation, the fantasy and the creativity of the children gets extracted.

ELKI-forest on Thursdays: an educational nature experience for families with children up to 3 years old

Costs and more information: www.waldspielgruppe-wettingen.ch

Person to contact: Isabelle Snétivy

Phone: 076 305 25 66

E-Mail: info@waldspielgruppe-wettingen.ch

MUKI/ELKI-Turnen (gym for children aged between 2 and entry in "Kindergarten")

In MUKI/ELKI -Turnen, mothers and fathers meet with their children in the sports-hall to do sports and play games together once a week.

Person to contact: Iris Gebistorf

Phone: 076 320 34 44

E-Mail: elki@tvwuerenlos.ch

Kinderturnen (gym for children from the first and second Kindergarten)

In Kinderturnen, boys and girls meet in the sports-hall to do sports and play games together.

Person to contact: Manuela Moser

Phone: 078 723 37 36

E-Mail: kitu@tvwuerenlos.ch

Babysitting

Shopping, appointments or a dinner – without worrying about your kids? If you need a babysitter, please contact Familientreff. We have a list of qualified babysitters and all of them have passed the mandatory Swiss Red Cross course.

Person to contact: Evelyn Windisch

Phone: 056 424 16 69

E-Mail: babysitter@tbwnet.ch

KinderOase (playgroup for children aged from 3 months to 12 years)

The KinderOase offers a professional day care in three different age groups. The trained nursery workers supervise and support children individually.

The KinderOase is opened from Monday to Friday from 6.30 am to 7.00 pm.

Costs and more information: www.kinderoasen.ch

Person to contact: Barbara Cook (Kita-administration)

Phone: 076 424 07 01

E-Mail: barbara.cook@kinderoasen.ch